



**Nombre del alumno : Peña Xochitiotzi  
Alex**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz  
Sergio**

**Nombre del trabajo: Los modelos  
médicos en México.**

**Materia: Antropología Médica II**

**Grado: Segundo semestre**

**Grupo: “B”**

## Los modelos Médicos en México

El proceso salud enfermedad es abordado como un hecho colectivo en su doble dimensión social - Biológica por la salud pública ya que este es un campo paramente completo enfoque directo en el estudio, por lo tanto, toda complejidad esta ha conuido a la conyomación de diversos modelos explicativos que interpretan tanto las conductas de salud-enfermedad, como los saberes de las prácticas orientadas a transformarlas, los modelos sociomédicos explicativos cuya interpretación tiene una clara base poblacional una visión integradora y una perspectiva de equidad y de ciudadanía enfrentan mayores dificultades para desarrollarse y conformar espacios enmarcados o mejorar las conductas colectivas de salud, siendo este concepto en el que la identificación de las diferencias de los distintos modelos sociomédicos y la discusión de sus puntos de encuentro adquiere relevancia, de una manera general se pueden identificar dos grandes corrientes sociológicas que han influido en el parámetro en salud y cuya base explicativa de lo social es distinta las teorías del conflicto por su parte plantean el cambio social como resultado de contradicciones entre los distintos grupos sociales y sitúan los cambios de la desigualdad en la naturaleza de las formas de producción y en la distribución de la riqueza de como resultado

La desigualdad, es entendida como una característica necesaria de todos los sociedades con el argumento de que cualquier sistema de estratificación surge de la necesidad social de recompensar a los hombres más destacados, albeir mayor importancia funcional a ciertos roles y como respuesta a la escasa de personal idóneo. Se parte del supuesto que en todo sociedad humana existe un conjunto de roles compartidos que surgen de sus propias necesidades, los roles son y los poseedores se otorgan en función del grado en que los cualidades y desempeños se ajustan a los roles fijados por la necesidad por tanto ya que los hombres difieren en estas cualidades la desigualdad es inevitable, es decir toda organización representa una jerarquía de roles y un sistema social de recompensas, desde la perspectiva de los roles del individuo las causas de la desigualdad se encuentran en la naturaleza de los roles de producción y no técnica distributiva a veces el problema de la desigualdad desde el punto de vista de distintos grupos existentes en el seno de la sociedad y se trata por tanto y también conviene recurrir a la estructura como resultado de los roles de producción y de apropiación de los recursos así como de los sistemas relacionales que se establecen entre estos y producción, la desigualdad

Las conductas de salud enfermedad tienen existencia objetiva como situaciones que requieren medidas a menudo es decir que se intervienen - socialmente como recomendaciones de salud. Estas conductas de salud-enfermedad en el punto de partida sobre el cual los distintos grupos y las sociedades en su conjunto construyen sus representaciones ya sean recomendaciones de salud o recomendaciones de atención así demuestran en respuestas para resolverlos, los diversos modelos socioculturales reconocen la importancia que tienen las representaciones y sus distintos significados según distintos contextos sociales la diferencia notoria en los modelos radica en la forma de como se conciben los problemas humanos y si esta concepción se restringe a los cuidados que se requieren (cuidado y atención (la recomendación como curación) o si incluye el concepto de potenciación la salud como base de la curación, para algunos el concepto de salud se refiere al cuerpo como base de la curación de dolencias a la curación junto con la definición como una condición o atención de la salud que requiere cuidados (enfermedades más invalidas, discapacitadas, estas particularmente no patológicas pero embargo para algunos de que finalmente este concepto también se han poco descubierto los límites y reversos.

## Referencias

OLIVA LoPEZ-ARELLANO, M.C., M.M.S.,(') JOSÉ BLANCO-GIL, M.C., M.S .P.(.

(1994). *MODELOS SOCIOMÉDICOS EN SALUD PÚBLICA:*

*COINCIDENCIAS Y DESENCUENTROS*. Salud pública de México.

<https://saludpublica.mx/index.php/spm/article/view/5768/6395>